

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 23
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 07.03.2007

Beleuchtung Bürgerhaus Kostheim (AUF)

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu veranlassen, dass die Beleuchtung vor dem Bürgerhaus wieder instandgesetzt wird.

Begründung:

Durch die defekte Beleuchtung ist eine erhebliche Unfallgefahr gegeben.

Protokollnotiz Nr. 0044

Die Leiterin der Ortsverwaltung berichtet, dass nach Auskunft des Wohnungsamtes ein Ingenieurbüro ein neues Beleuchtungskonzept erstellt hat. Die Mittel stehen zur Verfügung und das Konzept soll kurzfristig umgesetzt werden.

+

+

Verteiler:

1009 z.d.A.

Müller
Ortsvorsteher